

動乗勤改悪を許さぬ

十五年ぶりの大雪で、ダイヤが乱れる悪条件下にもかかわらず、全支部から七五名の組合員が参加し、真剣に学びました。

乗務員分科会は最先頭で闘う
西森会長があいさつ

安西執行委員の司会のもと、冒頭、乗務員分科会を代表して西森会長は、「国鉄当局は『59・2ダイ改』にひきつづき、いよいよ内達一動乗勤制度改悪七月実施にむけた攻撃を開始しています。これは国鉄職場の中軸を担う、乗務員を屈服させることをもつて国鉄労働運動を解体しようとする攻撃であり、絶対に認めるとはできません。動労『本部』革マルは『職場と仕事を守る』『働く運動』のもと、率先して裏切ることは明らかです。乗務員分科会は動労千葉の最先頭で、無協定状態も辞さず闘いぬく決意であり、そのためにも本日の学習会で動乗勤問題に対する理解を深めてほしい」とあいさつしました。

パネルディスカッションによる学習

「学習会」はまず第一部として、動力車乗務員勤務の変遷、内達一号制定に至る背景、現行勤務体系に至る経過、動乗勤改悪の狙い、提案されてきた背景、について高橋執行委員より提起をうけました。

とりわけ、内達一号が一日平均換算時間の充実と継続乗務時間の延長、折返し時間の短縮と実乗務以外の作業時間の減少を中心とする、乗務能率向上労働強化を目的に制定されたことが明らかにされました。

芝山町議選 鈴木幸司 候補の当選をめざとろう

芝山町在住の知人に投票依頼を！本部に知人紹介を！
空港推進派や条件派・脱落派の妨害をうち破つて、反対同盟を代表して鈴木幸司候補は連日奮闘しています。（2月11日投票日）。動労千葉も推せんを決定し支援しています。
「山武郡芝山町」に親せき・友人・知人等のある方は、支部又は本部にご紹介下さい。そして「鈴木さんを頼む」と電話・手紙等でどんどん投票依頼をお願いします。

乗務員分科会が学習会を開催

乗務員分科会は一月一九日、千葉運転区講習室において動乗勤制度改悪阻止にむけた「学習会」を開催しました。

十五年ぶりの大雪で、ダイヤが乱れる悪条件下にもかかわらず、全支部から七五名の組合員が参加し、真剣に学びました。

乗務員分科会は最先頭で闘う
西森会長があいさつ



熱心に学習する参加者

日刊
動労千葉

84. 1. 25

No. 1547

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
鉄電二九三五六・（公衆）〇四七二二二〇七